
政務活動費連絡会記録 

１ 開催日時  令和元年７月５日（金） 11：15～11：20 

２ 開催場所  新庁舎８階 議会中会議室 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

座長 杉本透 

委員 細谷政幸、田中徳一郎、田中信次、市川よし子、栄居学、谷口かずふみ、 

くさか景子、相原高広、井坂新哉 

(2) 議会局出席者 

局長 和泉雅幸、副局長兼総務課長 谷川純一、 

管理担当課長兼総務課副課長 小野関浩人、経理課長 奥澤陽一、 

参事兼議事課長 霜尾克彦、政策調査課長 田中一朗、政策調査課副課長 八木和則 

４ 議題 

 政務活動費のあり方の検討について 

(杉本座長) 

ただ今から政務活動費連絡会を開会します。 

本日、委員の皆様方には、お忙しいところご参集くださいまして、ありがとうございま 

す。 

議長から、私、杉本透が座長に選任されたところであります。 

皆様方と協力して、政務活動費のあり方の検討に取り組んでまいりたいと存じますので、

よろしくお願いします。 

はじめに、今後の本連絡会における県政記者の写真撮影につきましては、政務活動費連

絡会要綱第 11 条第２項の規定により許可することにしたいと思いますが、よろしいでしょ

うか。 

（異議なし） 

  (杉本座長) 

それでは、そのようにさせていただきます。 

本日の議題は、「政務活動費のあり方の検討について」でございます。 

資料１の「政務活動費連絡会要綱」をご覧ください。 

第７条の検討項目では、連絡会は、政務活動費のあり方について検討する、としており

ます。 

次に、資料２の「検討項目について」をご覧ください。 

資料記載の１及び２のとおりとなっております。 

本職といたしましては、本連絡会における検討項目の１及び２について、委員の皆様の

ご意見も伺いながら、検討事項を整理していきたいと考えておりますが、いかがでしょう

か。 

（異議なし） 



 (杉本座長) 

それでは、そのようにさせていただきます。 

そこで、このことにつきまして、次回の連絡会において、皆様から、検討していきたい

事項についてご意見を伺った上で、そのあとに、本職において、検討事項を整理してお示

ししたいと考えますので、よろしくお願いします。 

私からは以上でございますが、この際、何かございますでしょうか。 

（なし） 

それでは、これをもちまして、政務活動費連絡会を終了させていただきます。 

以 上 


